
                                      VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES EM 
CRUZAMENTOS DA AVENIDA MARECHAL DEODORO, 
NA VILA SANTA CECILIA 
 

Considerando que somos constantemente questionados 

por moradores e comerciantes próximos da Avenida Marechal Deodoro com relação a faixas 

para travessia de pedestres no local, especialmente nos cruzamentos com as Ruas Visconde 

do Rio Branco e Padre Gusmões; 
 

Considerando que referida solicitação foi feita por este 

Vereador através do Requerimento nº 1361/13, de 25/11/13 e respondido pelo Of. nº 

037/2014, de 24/01/14, ambos em anexo, constando que a solicitação é procedente e seria 

atendida o mais breve possível; 
 

Considerando que até a presente data a devida pintura 

não foi realizada; 

 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após consulta ao 

Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações:  
 

a - Existe a possibilidade de pintura de faixa para 

travessia de pedestre nos cruzamentos da Avenida 

Marechal Deodoro com as Ruas Visconde do Rio Branco 

e Padre Gusmões, na Vila Santa Cecilia? Se positivo, 

qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b  -  Se negativo, justificar. 

SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 

 
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

Vereador – PSC 

O Ser Humano em primeiro lugar. 



 


